

Kinderwelten bunter gestalten

Einfach, gezielt und klug helfen.
Heute. Für morgen. Weltweit.
Schon über 72.000 Spenden
für die Rheumakids. Danke!



Hier helfen wir. Helfen SIE mit.

Die Ironman-Hilfe Kinderrheuma sammelt Geldspenden zugunsten der Bewegungsanalyse in Europas größter Rheuma-Kinderklinik in Garmisch-Partenkirchen.

Topseriös und transparent. Alle Spenden gehen sofort, direkt und in voller Höhe an die Kinder. **GARANTIERT.**

Ironman Christoph Selbach ist selbst rheumakrank und aktiver Triathlet. Er schwimmt, rennradelt und läuft seit 2012, kämpft für die Rheumakids. Helfen Sie mit uns: "Diese starken Kinder haben es verdient!"

www.ironman-hilfe-kinderrheuma.de